

Cartier

rubi

Cartier

Une série au design contemporain qui se distingue par des lignes épurées et une déclinaison de finis recherchés

A series with a contemporary design, that stands out with sleek lines and a range of sought-after finishes

rubi



Cartier annonce à la fois l'ajout d'une nouvelle finition Gunmetal, un équilibre parfait entre le noir et l'inox, un gris ardoise profond qui ajoutera une note distinctive à toute cuisine.

Cartier also announces the addition of a new Gunmetal finish, a perfect balance between black and stainless steel, a deep slate gray that will add a distinctive touch to any kitchen.



Caractérisé par une commande délicate, d'un tubulaire continu et d'une douchette rétractable dissimulée, **Cartier** est versatile et incarne l'essence du minimalisme.

*Disponibilité Août 24:
Or brossé, Blanc mat

Characterized by a delicate handle, a continuous tubular form and an automatic retractable hand shower, **Cartier** is versatile and embodies the essence of minimalism.

*Availability August 24:
Brushed Gold, Matte White





nubi